

## Reichskonferenz am 25. November 1918

Auf der Reichskonferenz der Bundesstaaten wurde unter anderem vom hessischen Ministerpräsidenten Carl Ulrich (MSPD) betont, dass die Wahlen zur Deutschen Verfassunggebenden Nationalversammlung sobald als möglich abgehalten werden sollten, um der Gefahr der Gegenrevolution zu begegnen.

### Quellen:

Montag, 25.11.1918: Reichskonferenz, in: MATTHIAS, Erich u. a. (Hg.), Die Regierung der Volksbeauftragten 1918/19, Bd. 1 (Quellen zur Geschichte des Parlamentarismus und der politischen Parteien Reihe 1: Von der konstitutionellen Monarchie zur parlamentarischen Republik 6), Düsseldorf 1969, Nr. 30, S. 149-215, hier 169.

### Literatur:

SCHULZ, Gerhard, Zwischen Demokratie und Diktatur. Verfassungspolitik und Reichsreform in der Weimarer Republik, Bd. 1: Die Periode der Konsolidierung und der Revision des Bismarckschen Reichsaufbaus 1919-1930, Berlin 21987, S. 112 f.

### Empfohlene Zitierweise:

Reichskonferenz am 25. November 1918, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreportagen Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 11094, URL: [www.pacelli-edition.de/Schlagwort/11094](http://www.pacelli-edition.de/Schlagwort/11094). Letzter Zugriff am: 05.05.2024.